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Auflagedatum 29.06.18

Ausgabeaufschlag 2,00%

Konditionsdetails auf www.easybank.at

Fondvolumen 50.14 Mio.

Ertragstyp thesaurierend

Letzte Ausschüttung keine

Anlageregion weltweit

Fondstyp Rohstoffe divers

Fondsmanager Mark Laskin, Bradley...

Kapitalanlagegesellschaft

Alma Capital IM

83 avenue Marceau

 75116 Paris

http://www.almacapital.com

Wertentwicklung* 1J 3J p.a. 5J p.a.

Performance   vor AGA -17,18% -4,69% +15,20%

Performance   nach max. AGA -18,80% -5,32% +14,74%

Fondsstrategie

The investment objective of the Sub-Fund is to seek total return.
The Sub-Fund seeks to achieve its investment objective by investing primarily in publicly traded equity and debt securities of global natural resource related companies. 
Natural resource-related companies are companies operating in a capacity related to the supply, production, distribution, refining, transportation and consumption of 
natural resources.

Kommentar:

Kennzahlen* 1J 3J 5J

Sharpe Ratio -0,93 -0,33 0,60

Volatilität +20,54% +20,10% +21,87%

Performanceergebnisse der Vergangenheit lassen keine Rückschlüsse auf die künftige Entwicklung zu.

*

*

Im Rahmen der Anlagestrategie kann in wesentlichem Umfang in Derivate investiert werden. Die Fondsbestimmungen des Alma Recurrent Global Natural Resources Fund I 
EUR C wurden durch die FMA bewilligt. Der Alma Recurrent Global Natural Resources Fund I EUR C kann mehr als 35 % des Fondsvermögens in 
Wertpapiere/Geldmarktinstrumente folgender Emittenten investieren: Money Market Instruments from various offerings that are issued or guaranteed by an EU Member 
State or its local authorities, by another OECD Member State, by certain non-OECD Member State (currently Brazil, Indonesia, Russia and South Africa), or by public 
international bodies in which one or more EU Member States are members.. 

Fondsspezifische Information

RISIKOHINWEISE: Die Informationen auf dieser Seite dienen ausschließlich zu Informationszwecken und sollten weder als Verkaufsangebot noch als Aufforderung zum Kauf des Wertpapieres oder einer Empfehlung zugunsten des Wertpapieres verstanden werden. Die baha 
GmbH und die BAWAG P.S.K. Bank für Arbeit und Wirtschaft und Österreichische Postsparkasse Aktiengesellschaft übernehmen trotz sorgfältigster Recherche keinerlei Haftung für die Richtigkeit der angegebenen Daten.
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Anlagearten

Länderverteilung

Größte Positionen

Branchenverteilung
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